



II. Aspectos generales

2. Antecedentes históricos

Los Centros de Idiomas fueron creados en 1979 como una propuesta enfocada al fomento y manifestación de una cultura diferente a la propia y fueron asignados a la Dirección de Difusión y Extensión Universitaria.

En 1993, pasaron a formar parte de la Coordinación General de Extensión Universitaria cuyo enlace con los CI era una Dirección de Centros de Idiomas que se ubicó en el Centro de Idiomas de Xalapa.

Al no existir una afinidad disciplinar con esta Coordinación en 1996, por acuerdo rectoral, los Centros de Idiomas se integraron al Área Académica de Humanidades, área con mayor afinidad disciplinar dado que la formación del personal docente era humanística. Después de un periodo de diecinueve años de adscripción a la Dirección General del Área Académica de Humanidades, a partir de 2013, la Dirección de Centros de Idiomas y Autoacceso se integra a la Dirección General de Relaciones Internacionales (DGRI).